



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



EU EN DEFENSA DE SUS INTERESES EN NUESTRO TERRITORIO

No es casualidad que desde que se desataron hechos violentos en varios estados del país que comenzaron en junio con el asesinato de dos padres jesuitas en Chihuahua y dos meses después con la quema de tiendas de conveniencia y narco bloqueos en varias entidades, el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar esté visitando estos lugares.

Y es que todo parece indicar que Estados Unidos ha decidido dar un giro en su relación con México y poner como tema prioritario no sólo el comercial o el migratorio, sino en el mismo nivel, el de la seguridad, sin importar que sus acciones puedan tomarse como injerencistas.

Así lo dejó en claro el embajador Salazar quien, desde hace meses, informó que viajaría a las entidades que enfrentan retos de seguridad.

“Seguiré interactuando personalmente con todos los interesados, y a todos los niveles de gobierno, para avanzar en la agenda de seguridad México-Estados Unidos. Con ese fin, viajaré a las regiones con retos de seguridad, para seguir incentivando un enfoque mutuo que permita lidiar con esos retos compartidos, y ayudar a cumplir con las obligaciones a que se comprometieron nuestros países en la Declaración Conjunta del 12 de Julio que hicieron los presidentes Biden y López Obrador. Juntos podremos forjar “un futuro más próspero y seguro para los pueblos de América del Norte”, precisó.

Recordemos que Colima, Guerrero, Michoacán, Sinaloa, Tamaulipas y Zacatecas se encuentran en la Alerta de Viajes a México que emitió, recientemente, el gobierno estadounidense y por eso, Ken Salazar no ha perdido oportunidad de reunirse con los gobernadores de esos estados.



El diplomático ya estuvo en Puebla, Aguascalientes, Morelos, Hidalgo, Colima y recientemente en Zacatecas y Sinaloa donde no ha regateado- por lo menos públicamente- la disposición de su país para encontrar soluciones a los problemas de seguridad.

En esos lugares el representante del gobierno de Estados Unidos recordó que entre México y Estados Unidos existe el Acuerdo Bicentenario, en el que ambas naciones se comprometieron a trabajar de manera coordinada en materia de seguridad, incluyendo los retos del fentanilo, el tráfico de armas, y el contrabando de seres humanos, además de reducir los niveles de abuso y adicción a las drogas.

“Nos comprometimos a reforzar nuestra cooperación para combatir a las organizaciones criminales transnacionales que fomentan la violencia en nuestros dos países. Reafirmamos los robustos esfuerzos operativos entre las dependencias de la ley con el fin de enfrentar estos primordiales desafíos de seguridad”, recordó.

Sabemos bien que Estados Unidos nunca, como decimos los mexicanos, da “paso sin huarache” o lo que es lo mismo: nunca va a actuar en contra de sus intereses y los de sus ciudadanos por lo que seguramente lo que realmente le interesa y a lo que ha ido a los estados es a buscar que los mexicanos hagamos su trabajo sucio. Ya veremos.

ANTONY BLINKEN LLEGA EL LUNES A MÉXICO

Por lo pronto ya está confirmada la visita de Antony Blinken, secretario de Estado de EEUU, el lunes para copresidir el Diálogo Económico de Alto Nivel, en el que se abordarán las “prioridades económicas” de ambos países.

Según el Departamento de Estado de ese país Blinken se reunirá con el canciller Marcelo Ebrard. En este caso también los estadounidenses trataran de cuidar sus intereses pues recordemos que este encuentro se da en el marco de las disputas comerciales a raíz de la reforma a las leyes secundarias en materia eléctrica que implementó el gobierno mexicano, las cuales violan el Tratado de Libre Comercio, según EU y Canadá.

Blinken viajará a México acompañado por la secretaria de Comercio, Gina Raimondo, y el representante comercial adjunto Jayme White, entre otros altos cargos. Estaremos atentos.

<https://hectormunoz.com.mx/> [Twitter](#)

[@hector munoz](#)

[Instagram jhectormunoz](#)

Facebook Héctor Muñoz